

16 DE JULIO - 14 DE
SEPTIEMBRE DE 2023

MEMORIAS LEGISLATIVAS



**DIP. ROBERTO SOLÍS
VALLES**

DISTRITO 8
HUEJOTZINGO

PRESENTACIÓN

Atendiendo el régimen constitucional y legal aplicable al Congreso del Estado, las y los Diputados tenemos la obligación de facilitar y mantener la comunicación con nuestros representados.

Dicha obligación y deber moral se justifica con la naturaleza de nuestro encargo, el cual emana de la voluntad directa y soberana de la ciudadanía y de la confianza que depositan en nosotros, sus representantes, para mejorar sus condiciones y niveles de vida.

Lo anterior requiere, como se mencionó, de un contacto permanente con la población, mismo que debe generarse en su entorno, es decir desde sus comunidades, ello con el fin de poder conocer ampliamente su día a día, así como todos los retos que deben superar y sobre todo aquellos que directamente se relacionan con el quehacer y funciones del Estado y sus Poderes, como es el caso de este Poder Legislativo.

Como representante del Distrito 8 Local, con cabecera en el municipio de Huejotzingo, tengo el alto honor de representar los intereses y atender las necesidades de los habitantes de los municipios de Calpan, Coronango, Chiautzingo, Domingo Arenas, Huejotzingo, Juan C. Bonilla, Nealtican, San Felipe Teotlalcingo, San Miguel Xoxtla, San Nicolás de los Ranchos y Tlaltenango, en este sentido, desde la protesta del cargo he mantenido comunicación con mis paisanos, pero sobre todo no he parado de recorrer los municipios, sus comunidades y barrios, a fin de buscar, en unidad, las mejores opciones para atender sus requerimientos.

Lo anterior me ha permitido identificar áreas de mejora y hacer diversas gestiones con asociaciones, ayuntamientos y con el propio Estado, a fin de acercar beneficios que faciliten la vida de las mujeres y hombres a los que represento y a los que me debo como su amigo y Diputado.

En este sentido, y consiente de que una labor adecuada se sostiene en la observancia y acatamiento de la norma, presento este documento con la intención de que constituya una referencia para la toma de decisiones y la atención de las necesidades del Distrito 8 local, sus municipios y habitantes.

16 de julio de 2023

Hoy asistí a una carrera en san miguel xotla, Un evento deportivo muy completo e incluyente con diferentes categorías en el cual me llevé a mis hijos que pudimos disfrutar además te compartir tiempo juntos hay que fomentar el deporte



19 DE JULIO DE 2023

El día de hoy me complació estar en una graduación nivel primaria en el cual fui padrino de generación, en el cual me llene de gran nostalgia ya que es donde estude de niño, en la primaria teniente Juan de la Barrera, sin duda una experiencia inolvidable



20 de julio de 2023

El día de hoy en la comunidad de Huejotzingo asistí a un partido con los jóvenes Por eso, esta mañana entregamos los uniformes al equipo Italia, para que se motiven y le echen más ganas en los partidos.



27 DE JULIO DE 2023

Durante la sesión extraordinaria, hemos dado pasos importantes para una Puebla más inclusiva y segura:

Aprobamos las reformas constitucionales para establecer la edad mínima para ser diputado local en 18 años y para ser secretario de Estado a los 25 años. Los más chavos ya pueden ser parte de la vida pública del Estado.

La ley 3 de 3 entrará en vigor, asegurando que aquellos que han cometido violencia de género no puedan ocupar cargos de elección popular ni ser servidores públicos. También dimos luz verde a la creación de la Unidad Especializada en Materia de Seguridad Vial, dentro de la fiscalía general del Estado, para proteger los derechos de las víctimas de siniestros viales.



4 de agosto de 2023

El día de hoy estuve presente nuevamente en los deportes en cual estamos apoyando el deporte y ahora respaldando a los chavos de físico culturismo del gimnasio Pitbull. Por un futuro más sano y fomentando a más jóvenes al deporte



5 de agosto de 2023

El día de hoy me reuní con la gente de la colonia buena vista para seguir trabajando en los programas previamente ya establecidos que son el apoyo de calentadores solares para una mejor vida en vivienda



6 de agosto de 2023

El día de hoy hice entrega de uniformes de fútbol al equipo de tónica para fortalecer el deporte local y así seguir incitando a la comunidad y en general a implementar algún deporte en sus vidas.



7 de agosto de 2023

El día de hoy asistí a San Nicolás de los ranchos a la inauguración de la feria de chile nogada donde participé en el traicionó el baile de guajolote y la novia, los invito asistir a San Nicolás de los ranchos para probar su gran sazón.



11 de agosto de 2023

El día de hoy acompañar gobernador Sergio Salomón grandes acciones para el bienestar de nuestro pueblo haciendo entrega de los programas sociales a los ciudadanos de xoxtla con la única finalidad de fortalecer a las familias garantizando los programas ya estableciéndome



18 de agosto 2023

Una de las cosas que me propuse al inicio de mi diputación me propuse marcar una diferencia real en la protección de nuestro entorno natural. Es por eso que hoy asistí a la zona del Izta - Popo, el pulmón verde y fuente vital de agua para Puebla, que con el impulso y apoyo del gobernador, lo estamos logrando.



20 agosto 2023

El día de hoy asistí a la fiesta en honor a la Virgen de San Juan de los Lagos un lugar lleno de festividad, con música, colores y tradiciones. La alegría del pueblo es contagiosa y nos recordó la importancia de mantener viva nuestra cultura los invito a visitar san juan de los lagos



24 de agosto de 2023

El día de hoy en el municipio de Huejotzingo se dio la vivencia en la quema de salva del primer barrio siendo así esta tradición ancestral nos permite revivir el pasado y honrar nuestras raíces con un sentido de comunidad que trasciende el tiempo. Es un orgullo ser parte de un lugar donde las tradiciones se mantienen vivas.



28 DE AGOSTO DE 2023

Como parte del programa de mega reforestación que encabeza el gobernador Sergio Salomón Céspedes Peregrina en el estado de Puebla, nos enorgullece anunciar nuestros avances.

Nuestra labor se enfoca en la región Izta-Popo, donde hemos dado un paso adelante al proporcionar vida y esperanza a nuestro entorno. Hoy pusimos en marcha y llevamos a cabo la entrega de plantas en los ejidos de San Miguel Tianguizolco, Santa María Atexcac, Santa María Tianguistenco y San Juan Pancoac. Cada planta que colocamos en la tierra es un símbolo de nuestro compromiso con la naturaleza y las generaciones futuras.



30 DE AGOSTO DE 2023

¡iniciamos otro día en la gran reforestación!

Hoy fuimos a Teotlancingo, un lugar que ha enfrentado la dura realidad de la tala clandestina. Pero juntos estamos trabajando para que recupere su vitalidad. ¡Gracias al comisario ejidal por su apoyo! Su unión es la clave en estos trabajos.

Y también tenemos que reconocer a los chicos y maestros del Tecnológico de San Martín que se han sumado a este proyecto con pasión y compromiso. Su acciones son un gran regalo para la región.



31 de agosto de 2023

Dentro de la Comisión de Salud aprobamos los siguientes puntos:

Acuerdo por el que se exhorta a la Secretaría de Salud del Gobierno Federal, para que en coordinación y apoyo con el Instituto Nacional de Salud Pública; implementen una campaña sobre la prevención de las enfermedades renales crónicas, en la que se mencionen los signos y síntomas de esta enfermedad, con el propósito de reducir las complicaciones y retrasar la progresión de la enfermedad; y se genere conciencia sobre la importancia de la hidratación saludable y de estimular hábitos de hidratación sana

Acuerdo por el que se exhorta respetuosamente a los establecimientos de atención médica de los sectores público, social y privado, cualquiera que sea su denominación, donde se lleva a cabo la práctica de la anestesiología, a que cumplan con la obligación ética, profesional y legal de proporcionar los insumos, aparatos, monitoreo y medicamentos, incluidos los del grupo 1, que contribuyan a mejorar la calidad de atención a los pacientes y, a su vez, a que los prestadores de servicio de anestesiología realicen sus actividades en condiciones de seguridad jurídica

31 de agosto de 2023

Recordamos con respeto y gratitud a Juan Pablo Ramos Morales, un verdadero héroe policial que demostró valentía hasta el último momento. En la Comisión de Seguridad del H. Congreso del Estado de Puebla guardamos un minuto de silencio en su honor y en reconocimiento a todos los policías que arriesgan sus vidas por nuestra seguridad.



1 de septiembre de 2023

En Huejotzingo y junto al comisario ejidal Gelacio de San Miguel Tianguizolco, llevamos a cabo otra jornada de reforestación, plantando un total de 5 mil árboles como parte de nuestro proyecto de mega reforestación para la región Izta-Popo.

El compromiso con la protección de nuestro medio ambiente ha sido una prioridad en mi agenda como diputado por eso desde el día uno en cargo hemos trabajado para impulsar estas acciones



4 de septiembre de 2023

Hoy visité a mis amigos en la colonia Santa Elena y la Vega y me llenó de alegría escuchar los testimonios sobre las acciones de los programas que hemos llevado a sus hogares a través de nuestro proyecto la ruta del gestos 2.0



5 de septiembre de 2023

El domingo vivimos una final de infarto entre los equipos de Capri y Aztlán para mi es de agrado seguir en dichas actividades como lo es el deporte siendo así de suma importancia como crecimiento físico mental y salud, ya que hay que recordar que el deporte es importante implementarlo en nuestro día a día



Ese mismo día nos pasamos a la colonia de la loma con la finalidad de pasar un rato agradable en nuestra tamaliza



6 de septiembre de 2023

Estamos creando un futuro sustentable de la mano de los jóvenes. Estuve en el Ejido de Santa María Atexcac con Don Bernardo, el comisariado ejidal, en donde iniciamos nuestra jornada de reforestación junto con más de 150 personas que nos echaron la mano en esta noble causa.

En total, entregaremos 30 mil plantas para lograr esta meta en beneficio de nuestro municipio



Ese mismo día me reuní para dar excelentes noticias para la comunidad de cuatro patas! Dentro de los programas de la RutaDelGestor, estamos comprometidos a dar voz a quienes no pueden hablar: a los peludos.

Por eso en colaboración con HuejoPeludos. y la Universidad Tecnológica de Huejotzingo - UTH nos enorgullece anunciar el inicio de los trabajos con un objetivo ambicioso: llevar a cabo 2,000 esterilizaciones para perros y gatos. Juntos, cuidamos de nuestros amigos peludos y mejoramos la calidad de vida de todos.



7 de septiembre de 2023

El día de hoy asistí al segundo informe de Actividades de la LXI Legislatura. en la que hay logros



8 de septiembre de 2023

Hoy visitamos a los vecinos del Cuarto Barrio en Huejo y estuvimos platicando con ellos. Ver la alegría y el entusiasmo de la gente es un gran motivante 🤝 porque ahora ya saben que las gestiones de la 4T sí llegan a todos



8 de septiembre de 2023

Hoy se realizo la entrega de mas de 500 armazones graduados que ya vienen formando parte de nuestro proyecto de gestor, con la finalidad de beneficiar a la personas que mas lo necesitan



8 DE SEPTIEMBRE DE 2023

el día de hoy asiti al barrio de casa blanca en el cual me siento súper honrado porque siempre han confiado en mí y de escuchar que las acciones que están realmente llegando a nuestra gente y beneficiando a nuestro municipio. Por eso seguimos viendo por las necesidades de nuestra gente.



11 DE SEPTIEMBRE DE 2023

Hoy me encuentro en el tercer barrio de Huejotzingo escuchando lo que necesitan los vecinos.

Gracias por tener su confianza en mí y hacer que la #RutaDelGestor 2.0 📍 llegue a más personas en el municipio



12 de septiembre de 2023

Asistí a la sesión extraordinaria del Pleno del Congreso, durante la cual aprobamos temas de gran interés para el Estado y sus habitantes.



Más tarde me invitó a comer Doña Cata junto con más de 60 mujeres de la zona, a comer puras cosas ricas y cosechadas directamente del campo 🌱🍑🌵.

Los cambios en nuestra comunidad se hacen cuando todos jalamos para el mismo lado. Gracias por confiar en mi y en el trabajo que estamos haciendo en la #RutaDelGestor 2.0



13 de septiembre de 2023

Visitamos y convivimos con nuestras amigas y amigos del segundo barrio de Huejotzingo. Sus palabras y aliento nos fortalece para continuar con esta lucha por la igualdad. No les fallaremos.

Seguimos avanzando con LaRutaDelGestor 2.0



14 de septiembre de 2023

Cerramos con broche de oro nuestras jornadas de reforestación en San Juan Pancoac y Santa María Tianguistenco

Durante estas jornadas de reforestación avanzamos de manera formidable, pues logramos plantar más de 600 mil ejemplares para reverdeser la región del Izta Popo.

Las manos de las y los habitantes de esta región nunca faltaron. Gracias infinitas a todos.



14 de septiembre de 2023

Cerramos este día y este periodo de receso legislativo, visitando con mucho gusto a las y los habitantes del primer barrio de Huejotzingo, con quienes aprovechamos para convivir, plantear nuevos retos y cerrar con un buen baile.

Seguiremos trabajando para elevar su nivel de vida y garantizar su bienestar. #LaRutaDelGestor



PROPUESTAS DE MEJORA

En términos del régimen constitucional y legal, y atendiendo la naturaleza del encargo de representación que ostentamos, los legisladores tenemos la obligación de recorrer nuestros distritos, así como de atender y escuchar a la ciudadanía. Lo anterior nos permite recoger, de primera mano, las principales necesidades de las y los poblanos, así como buscar mecanismos de atención que mejoren su nivel de vida.

La organización del poder público demanda y sostiene un sistema de contrapesos, en donde cada poder coadyuva, en el ámbito de su competencia, en la mejora de las condiciones de vida de las y los ciudadanos. En este sentido, como legislador presentare las propuestas que modernicen y efficienten el contenido y aplicación de la ley, y realizare las gestiones necesarias para que el ejercicio de gobierno siga siendo promotor del Desarrollo.

Los tiempos actuales imponen retos que han demandado de la población y las instituciones, fortalecer la coordinación y promover la solidaridad. La pandemia provocada por el Covid 19 golpeó a diferentes sectores, comenzando por la salud y la economía. En este sentido, la protección de la salud y la reactivación económica representan ejes prioritarios de atención legislativa y gubernamental.

Dicho lo anterior, se estima conveniente el fortalecimiento de acciones de concientización, auto cuidado, atención hospitalaria, incremento de la planta laboral en materia de salud y distribución de medicamentos e insumos, entre ellos de vacunas anti covid y su aplicación.

Como ya se refirió, la pandemia trajo consigo diversas afectaciones, entre ellas a las arcas públicas y la economía familiar. En Puebla, miles de familias dependen de actividades comerciales/empresariales, por lo que la merma en su actividad generó no solo estancamiento económico, sino pérdida de empleos y fuentes de ingresos.

En este sentido, es indispensable que de manera coordinada -Estado, Municipios, Iniciativa Privada y Sociedad- se generen estrategias que permitan la reactivación económica gradual, sin que ello signifique el riesgo de nuevos contagios.

A las necesidades emergentes del contexto actual, se suman aquellas de atención permanente, como la Seguridad Pública, Educación, Servicios Públicos, Infraestructura, entre otras, mismas que requieren de atención e impulso permanente a fin de mantener y generar condiciones idóneas para el esparcimiento y desarrollo. En este sentido, los Gobiernos Municipales, Estatal, y este mismo Poder, estamos obligados a atender, con base en nuestras atribuciones, aquellas áreas de oportunidad y de mejora que permiten a todos los poblanos vivir de manera digna y suficiente.

Dicho lo anterior, continuare recorriendo mi Distrito y pugnando porque la mejora de las condiciones de los municipios que lo integran, y de sus habitantes, sea permanente.

Seguiré trabajando de la mano con todas las instancias públicas y privadas, a efecto de cumplir de manera adecuada, con el mandato que honrosamente se me otorgo.

Dip. Roberto Solís Valles